

■ 教育目標「学び合い 高め合い 共に伸びる子」



佐渡市立七浦小学校

回覧

学校だより

令和5年7月24日発行

新潟県 佐渡市立

七浦小学校

♪ 来られる時 に来られる方 から さわやか あいさつ うらら ななうら ♪

9月は7日(木)に開催! 7:40~8:00 玄関前でお待ちしています!



No. 5

長い夏休み、みなさんは何をしますか? -有意義な夏休みに-

校長 高橋 健

明日から34日間の夏休みが始まります。長い夏休み、子どもたちは何をして過ごすのでしょうか? 1年の中で長い休みが取れる**夏休みだからこそできること**にチャレンジしてほしいと思います。

夏休みというと、4年前の2019年に話題になった自由研究を思い出します。全国ニュースで話題になったので、ご存知の方が多いと思います。

岩手県久慈市の小学6年生が行った自由研究。タイトルは「**宿題をさいごの日まで残しておいた時の家族と自分の反応**」です。

この研究を始めた理由は、「毎年、宿題を十日ほどで終わらせていたけど、今年は、さいごまで宿題を残してしまった場合、家族と自分の気持ちをしらべてみたかったから」ということでした。方法として、初日からの気持ちを日記形式でつづったそうです。

初日：夏休みも始まり、きぶんはウキウキな気分で宿題のことはまったく頭がない。

5日目から8日目：プールにいたり、みつばちにいたりして、毎日がたのしすぎて宿題のことなどまったく頭がない。

19~22日目：キャンプにいたり、海にいたり、おばあちゃんの家にとまりにいたり、バーベキューをしたり(中略：高橋)、夏休みで1番イベントがあり、楽しい期間ではあったのだが、しだいに夏休みがおわるというきょうふがぼくの心にめばえ始めてきた。

残り2日目：朝、宿題をやらずに学校に行って、先生におこられる夢を見て目が覚めた。もうげんかいた。変な汗がとまらない。

最終日：ぐっすりねむり、朝10時すぎに目が覚める。なぜだろう、最終日にもかかわらず、すがすがしい朝をむかえている自分がある。宿題はまったくおわっていないのだ。なぜか、先生におこられる夢もまったく見ない。(中略：高橋)朝がた、おわった。学校に行こう。
完

非常にハラハラドキドキする自由研究です。最後日に宿題を何とか終わらせたのでよかったのかもしれませんが、なかなか勇気の必要な研究です。

ここまでとは言いませんが、子どもたちには、それぞれ自分のやりたいことに楽しみながら思う存分チャレンジしてほしいと願っています。

そして、8月28日の2学期始業式で30人全員と笑顔で再会できることを楽しみにしています。

引用・参照 「衝撃の自由研究! 小学生による『宿題をさいごの日まで残しておいた時の家族と自分の反応』が話題をよぶ」(<https://nlab.itmedia.co.jp/nl/articles/1909/09/news080.html>)

1学期末PTA集会、PTA救急法講習会

7月5日(水)は学習参観においていただき、ありがとうございました。お子さんの成長した姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。

また、1学期末PTA集会では、1学期の学校の取組をお伝えいたしました。保護者の皆様に支えられて、七浦小学校は充実した教育活動に取り組むことができます。感謝いたします。

そして、4年ぶりに「PTA夏休みプール水泳」の実施が決まり、それに向けての「PTA救急法講習会」を開催しました。家庭数以上の方の参加があり、皆様の意識の高さがうかがえる講習会となりました。全員が心臓マッサージとAED使用の訓練をすることができました。水泳時だけでなく、普段の生活の中で万が一の事態が発生した際に、今回の講習が活きるものと思います。七浦小学校のAEDも新しくなりました。PTAプール水泳の際に、プールサイドにご準備願います。



「あなたは119番通報を！ あなたはAEDを持って来てください！」



心臓マッサージをしながらAEDのパッドを貼り付ける

【8・9月の予定】

8月

- 28日(月) 第2学期始業式
- 29日(火) 身体測定、夏休み作品展(～9/4)、委員会
- 31日(木) 5年生宿泊体験教室1日目

9月

- 1日(金) 5年生宿泊体験教室2日目、クラブ⑤
- 5日(火) 避難訓練③
- 7日(木) おはようららなうらデー
- 8日(金) 街頭指導、民謡クラブ
- 11日(月) 教育実習開始(～9/29)
給食試食会(1年生保護者)
- 12日(火) 人権啓発キャラバン
教育相談3(～14日)
- 13日(水) 5・6年生金山学習、5限放課日
- 15日(金) 委員会(前期最終)
- 22日(金) 諸費納入日、クラブ⑥
- 27日(水) 親善陸上大会(6年生)
- 28日(木) 親善陸上大会予備日、5限放課日
- 29日(金) 委員会(後期開始)

安全な夏休みを！

夏休みは、子どもたちがいつもより家庭・地域です時間が多くなります。保護者の皆様が、いつもよりお子さんと過ごす時間が多くなることを願っております。

「水」・「車」・「SNS」

この3つの危険から、ぜひ子どもたちを守りたいものです。特に、SNS等インターネットを使用することに関しては、それぞれのご家庭で安全な方法についてお子さんと話し合っていただくとありがたいです。



- 7月28日(金) 18:30～
「第6回150周年記念事業実行委員会」
- 8月4日(金) 18:00～19:00
「七浦地区夏祭り」ぜひ、おいでください！

